

### <u>Popular Digital</u>

Número 543

http://www.ppciudadreal.es/

11 de marzo de 2013

#### Ciudad Real

### La alcaldesa, Rosa Romero, mantiene un encuentro de trabajo con el consejero de Hacienda de Castilla-La Mancha

Se han tratado asuntos relacionados con las competencias en materia de hacienda así como otros temas relacionados con éste área que atañen al Consistorio, como es especialmente el tema del pago del IBI del Hospital al Ayuntamiento que dejó pendiente el anterior gobierno socialista de la Junta, como ha recordado la Primer Edil. A este respecto el Consejero ha indicado que este es un asunto que debería haber quedado resuelto ya con el Ayuntamiento de Ciudad Real por el anterior ejecutivo regional y que al no hacerlo, ha alcanzado una complejidad que espera pueda resolverse cuanto antes. Tanto el Consejero de Hacienda de CLM como la Alcaldesa capitalina han destacado la buena sintonía entre ambas administraciones y las estrechas y fluidas relaciones de colaboración entre la Consejería y la Concejalía de Hacienda del Ayuntamiento de Ciudad Real.



Rosa Romero y Arturo Romaní

#### Ciudad Real

El senador Sebastián García recuerda que durante el Gobierno del PSOE, 1,3 millones de mujeres fueron al paro y que con el PP, en poco más de un año, 31.671 han encontrado trabajo



Sebastián García

"El PSOE colocó a España a la cola de Europa en igualdad y existe un informe del CES, de diciembre de 2011, que refleja que en los años de Gobierno de Zapatero, la mujer pasó a incorporarse más tarde al mercado laboral, a cobrar un 28% menos que los hombres y un 40% menos de pensión. El senador ha reconocido que está orgulloso del trabajo "responsable y serio" realizado por la presidenta del PP de CLM, María Dolores Cospedal, "una mujer que ha conseguido que la región sea un referente nacional en cuanto a la estabilidad económica - algo impensable tras los gobiernos del PSOE- que ha reducido el déficit en más de 6 puntos y que ha hecho todo eso garantizando el mantenimiento de los servicios sociales básicos".

#### Ciudad Real

## El Grupo Popular de la Diputación denuncia que el PSOE ha utilizado el Día de la Mujer "para hacer una arenga política"

Los diputados del PP abandonan el Pleno indignados ante el "vergonzoso" manifiesto presentado por el equipo de Gobierno del PSOE. La diputada provincial Mª Angeles Malagón entiende que este documento, "no va a servir para unir a las mujeres ni para defender ningún principio de igualdad". A su juicio, "todos los poderes públicos, organizaciones políticas, sociales e instituciones debemos reafirmar nuestro compromiso este día para, a través del trabajo conjunto, alcanzar la igualdad en todos los órdenes y no para utilizar un discurso demagógico y partidista que sólo pretende desandar el camino que ya hemos recorrido". Ha recordado que la Diputación se ha desvinculado de la Casa de la Mujer de Ciudad Real y que "eso pone de manifiesto que le dan más importancia a las ferias, a la propaganda política o a la financiación de medios de comunicación que a la defensa de los derechos de la mujer".



El GP abandonado el Pleno

#### Ciudad Real

El presidente provincial de NN.GG Carlos Gutiérrez: "Estoy orgulloso de pertenecer al único partido que ha puesto en marcha políticas serias y efectivas por el empleo joven"



Carlos Gutiérrez

Gutiérrez ha valorado positivamente los 26 millones de euros de la Junta del Plan de Acción para el Empleo Juvenil, los 28 millones para jóvenes emprendedores y los 1.000 millones de euros de la Unión Europea conseguidos gracias a la gestión del Gobierno de Mariano Rajoy. El presidente provincial ha iniciado el balance de sus casi cuatro años de gestión al frente de NN.GG, un periodo durante el cual se han conseguido más de 800 afiliados en la provincia, "lo que demuestra que los jóvenes confían cada vez más en el PP como garantía de futuro". De cara a la celebración del X Congreso Provincial de NN.GG, Gutiérrez ha asegurado que "se abre una línea continuista" y ha mostrado todo su apoyo al candidato a presidente, Alberto Valdelomar, "el mejor presidente que puede tener NN.GG. de Ciudad Real".

#### Ciudad Real

# El delegado provincial de la JCCM Antonio Lucas-Torres destaca la sensibilidad del Gobierno regional para favorecer la calidad de vida y la atención de nuestros mayores

A través de subvenciones para centros de la región por valor de más de 16,5 millones de euros

Lucas-Torres ha subrayado que "todos los colectivos de la provincia de Ciudad Real y de Castilla-La Mancha tienen asegurado los servicios sociales básicos", a pesar de la "grave situación económica a la que ha tenido que hacer frente este Gobierno". Estas ayudas se concederán para gastos de personal y mantenimiento, para programas de atención residencial y apoyo a la dependencia para el año 2013. "Todos los mayores tendrán garantizada su plaza en las diferentes residencias de la región". Además, estas subvenciones están dirigidas para gestionar programas de atención residencial para estancias temporales de personas en situación de emergencia social.



**Antonio Lucas-Torres**